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Gostaria de entender  o porquê
Branham. Desde quan do esta mensagem veio ao Brasil
sempre pregaram que Jesus é Deus, nisto houve conse nso geral, porém agora tem 
surgido outros pastores que pregam diferente dizend o que Jesus não é Deus, que Ele é 
só o Filho de Deus. Afinal que é que está 
estes pastores e obreiros estavam errados? Eles não  entenderam o 
quis dizer? Como fica isto?
entender isto? Gostaria de entender o que est
 

Tudo bem, vamos por partes.
 
“ Gostaria de entender
mensagem do irmão Branham
 

Isso sempre existiu em todos os lugares; cada grupo é criado porque há uma 
divergência, seja em doutrina ou opiniões pessoais sobre como 
seja na igreja ou fora dela, deveria se
 
“D esde quando esta mensagem veio ao Brasil, os pastor es e os obreiros 
sempre pregaram que Jesus é Deus, nisto houve conse nso geral, porém 
agora têm surgido outros pastores que pregam diferente
Jesus não é Deus, que Ele é só o Filho de Deus. Afi nal que é que está 
certo?”. 
 
Bem, no começo quando a Mensagem foi pregada no Brasil havia 
pouquíssimos sermões 
base no pouco que tinham. Ne
porque Ele é Deus. O profeta fala isso em suas mensagens. O erro dos 
ministros foi de tentar pregar a mensagem usando uma abordagem unicista, 
como se o profeta fosse unicista e ele NÃO ERA UNICISTA. 
Filho apenas um ofício e um atributo, quando na verdade o profeta ensinava 
que Deus Se expressava no atributo e ofício de Filho, 
enquanto que o Filho em Si mesmo não precisou porque Ele é 
unigênito de Deus, uma 
profeta cria nisso, porém muitos, até mesmo na América com todos os sermões 
disponíveis, não conseguiam enxergar.

porquê  das divergências doutriná rias na mensagem do irmão 
do esta mensagem veio ao Brasil , os pastores e os obreiros 

sempre pregaram que Jesus é Deus, nisto houve conse nso geral, porém agora tem 
surgido outros pastores que pregam diferente dizend o que Jesus não é Deus, que Ele é 
só o Filho de Deus. Afinal que é que está certo? Será que por tod os estes longos anos 
estes pastores e obreiros estavam errados? Eles não  entenderam o que 

isto?  Que confusão você não acha? Por que só agora?
Gostaria de entender o que est á acontecendo... 

bem, vamos por partes. 

Gostaria de entender   o porquê das divergências doutrin
do irmão Branham .” 

Isso sempre existiu em todos os lugares; cada grupo é criado porque há uma 
divergência, seja em doutrina ou opiniões pessoais sobre como 
seja na igreja ou fora dela, deveria ser tratado. 

esde quando esta mensagem veio ao Brasil, os pastor es e os obreiros 
sempre pregaram que Jesus é Deus, nisto houve conse nso geral, porém 

surgido outros pastores que pregam diferente
Jesus não é Deus, que Ele é só o Filho de Deus. Afi nal que é que está 

Bem, no começo quando a Mensagem foi pregada no Brasil havia 
sermões traduzidos, e os ministros se limitavam a pregar com 

base no pouco que tinham. Nenhum deles errou ao dizer que Jesus era Deus, 
porque Ele é Deus. O profeta fala isso em suas mensagens. O erro dos 
ministros foi de tentar pregar a mensagem usando uma abordagem unicista, 
como se o profeta fosse unicista e ele NÃO ERA UNICISTA. O unicista 
Filho apenas um ofício e um atributo, quando na verdade o profeta ensinava 
que Deus Se expressava no atributo e ofício de Filho, o que é bem diferente, 
enquanto que o Filho em Si mesmo não precisou porque Ele é 

de Deus, uma Pessoa real gerada de Deus antes da criação. O 
profeta cria nisso, porém muitos, até mesmo na América com todos os sermões 

não conseguiam enxergar. 

 

rias na mensagem do irmão 
, os pastores e os obreiros 

sempre pregaram que Jesus é Deus, nisto houve conse nso geral, porém agora tem 
surgido outros pastores que pregam diferente dizend o que Jesus não é Deus, que Ele é 

os estes longos anos 
que irmão Branham 

agora?  Tem como 

das divergências doutrin árias na 

Isso sempre existiu em todos os lugares; cada grupo é criado porque há uma 
divergência, seja em doutrina ou opiniões pessoais sobre como um problema, 

esde quando esta mensagem veio ao Brasil, os pastor es e os obreiros 
sempre pregaram que Jesus é Deus, nisto houve conse nso geral, porém 

surgido outros pastores que pregam diferente  dizendo que 
Jesus não é Deus, que Ele é só o Filho de Deus. Afi nal que é que está 

Bem, no começo quando a Mensagem foi pregada no Brasil havia 
s, e os ministros se limitavam a pregar com 

nhum deles errou ao dizer que Jesus era Deus, 
porque Ele é Deus. O profeta fala isso em suas mensagens. O erro dos 
ministros foi de tentar pregar a mensagem usando uma abordagem unicista, 

O unicista faz do 
Filho apenas um ofício e um atributo, quando na verdade o profeta ensinava 

o que é bem diferente, 
enquanto que o Filho em Si mesmo não precisou porque Ele é de fato o Filho 

essoa real gerada de Deus antes da criação. O 
profeta cria nisso, porém muitos, até mesmo na América com todos os sermões 



 
Quando ele dizia que não era unicista, os ministros daqui pensavam que sua 
única discordância era sobre o batismo usando só o nome “Jesus” como eles 
fazem, quando na verdade a divergência do profeta também estava associada 
à doutrina da divindade que era ensinada por eles. O unicista, disse o profeta, 
crê que Jesus é o próprio Deus e Pai e assim O fazem Pai de Si mesmo. O 
profeta disse que o Filho não é o Pai de Si mesmo. Uma Pessoa (Deus) gerou 
outra pessoa (o Filho Jesus). Deus não gerou um ofício, mas Alguém em Quem 
Ele pudesse Se manifestar em plenitude. Deus não é filho porque não tem Pai 
e não foi gerado por ninguém, mas Ele quis Se passar por Filho e Ele o fez ao 
manifestar-Se no Filho que Ele gerou, fazendo Dele um ofício Seu; então o que 
você tem agora é Deus manifestado em um ofício de Filho, primeiro no Logos, 
antes da criação – onde a plenitude de Deus já estava Nele – e depois quando 
Deus criou uma carne humana para o Seu Filho, onde 30 anos mais tarde no 
Jordão o próprio Deus também viria a descer. João Batista O viu na forma de 
uma pomba, mas na verdade o que ele estava vendo era Deus no Seu ofício 
de Espírito Santo em uma forma visível, Deus en morphe. Porém o Espírito 
Santo não é simplesmente um ofício, mas a Pessoa real de Deus. Ele então Se 
encarnou em Seu Filho que ali estava O qual também era uma Pessoa real e 
não somente um ofício. Durante esse período de encarnação, uma hora você 
tem o Filho falando e outra hora o próprio Pai falando através Dele. Depois 
Deus O deixou no Getsêmani para que o Seu Filho pudesse morrer só. Esse é 
o ensino do irmão Branham e que é muito diferente da doutrina do unicista que 
não crê assim, e tampouco os ministros da Mensagem criam e pregavam 
desse jeito. 
 
Portanto os ministros no Brasil não pregavam como o irmão Branham pregava, 
mas sim como os unicistas pregam, embora negam que sua abordagem seja 
unicista, como de fato é. E então o que se tentou fazer foi conservar esse tipo 
de pensamento mesmo quando as traduções começavam a aumentar e 
grassar pelo país. 
 
À medida que se lia mais traduções novas, podia-se ver o surgimento aqui e ali 
de alguma divergência entre o que o profeta falava em contraste com essa 
abordagem unicista que estava sendo usada, e ao invés de ponderar e reaver 
essa abordagem que estavam usando, passaram simplesmente a ignorá-la 
passando por alto, porque também estavam confiando muito no que os homens 
estavam dizendo e não no que o profeta dizia. FOI AÍ DE FATO QUE O 
PROBLEMA COMEÇOU. 
 
“Será que por todos estes longos anos estes pastore s e obreiros estavam 
errados?” 
 
Repito que eles não estavam errados em dizer que Jesus era Deus; o seu erro 
foi de terem irresponsavelmente usado a doutrina unicista para explicar isso e 
dizendo que era a mesma abordagem que o profeta usava. 
 



“Eles não entenderam o que irmão Branham quis dizer ?” 
 
Não somente eles, mas como eu disse, os próprios ministros americanos com 
todos os sermões do profeta à sua disposição, seja em texto ou em áudio, tem 
dificuldade de ver essa tênue diferença de ensino do profeta para o ensino 
denominacional. No entanto, o número de ministros despertos lá para essas 
diferenças é muito superior do que no Brasil, onde imperou uma tradição 
imposta pelos primeiros que pregaram a Mensagem em nosso país. 
 
“Como fica isto?” 
 
Quem se equivocou, vai continuar equivocado para não dizer que esteve assim 
o tempo todo. Estes dirão que os equivocados são os outros, que adquiriram 
coragem de não aceitar mais a interpretação do homem, mas sim àquilo que o 
próprio profeta diz. Esses serão tachados de todo o tipo de coisa porque sua 
desafiadora posição representa uma agressão e uma ameaça para os antigos 
grupos já constituídos. 
 
“Que confusão você não acha?” 
 
Sim, porque o orgulho doutrinal cria separação, gera intrigas, difamações, 
contendas, perseguições, e tudo isso é feito não pelos que se posicionaram 
pelo correto, mas por aqueles que insistem em dizer que não estavam 
enganados. Sua posição é muito mais confortável do que ter que largar tudo e 
começar do zero novamente. Quem realmente tem coragem para fazer isso? 
 
“Por que só agora?” 
 
Por quê? Porque não há nada encoberto que não venha a ser manifesto, ou 
oculto que algum dia não venha a ser revelado. Porque a mentira não tem mais 
poder que a Verdade. Porque Jesus Cristo ainda é o mesmo e por isso 
continua velando por Sua Palavra. Porque a Mensagem da Hora é viva e 
continua atuando em nossos dias como o filtro de Deus. 
 
“Tem como entender isto?” 
 
Sim, tem como entender. Somos humanos, e como tais, temos dificuldade de 
morrermos para si mesmos e para os nossos próprios pensamentos. E mesmo 
que façamos isso doutrinariamente, teremos que continuar fazendo isso todos 
os dias em todas as demais áreas da vida. Alguns conseguem se corrigir na 
doutrina, mas isso não lhes mudou o caráter e não os fez pessoas melhores, 
enquanto que outros estão errados em sua doutrina, mas sabem conviver com 
os demais em um espírito cristão. Deus ao julgar a cada um saberá avaliar 
considerando tudo isso. Ele não julga como nós. Portanto seja qual for a 
posição em que estivermos sempre precisamos considerar que mesmo 
pensando estarmos certos em algo devemos aventar na possibilidade de não 



estarmos bem em outro. Se cada um fizesse esse tipo de avaliação haveria 
mais respeito, amor e amizade um para com o outro. 
 
“Gostaria de entender o que está acontecendo.” 
 
Espero que depois do que tenho escrito você já comece a entender. Nós ainda 
estamos em um êxodo. Ainda não entramos na Terra Prometida, e o profeta 
disse que a entrada de Israel à Terra foi impedida porque alguns no deserto 
estavam fora da marcha e isso impossibilitou a entrada até mesmo daqueles 
que como Josué e Calebe estavam marchando corretamente. Eles tiveram que 
ficar no deserto junto com os incrédulos e os manufaturados mesmo sendo 
crentes. Mas o bom de tudo é saber que mesmo sendo em um número menor, 
ao final eles tomaram posse da terra, provando que valeu a pena eles se 
posicionarem e manterem a sua confissão mesmo sendo uma minoria. Isso 
não é consolador? Para mim é muito! 
 
Portanto pare de se preocupar e avaliar quem está certo e quem está errado. 
Não tente seguir o grupo que você pensa que está certo. Todo o problema está 
justamente nisso. O que mais temos tido nessa Mensagem é pessoas seguindo 
as outras que elas achavam que estavam certas, mas não possuíam essa real 
certeza em si próprios. Então tudo que estavam fazendo foi apenas uma 
personificação, porque estavam seguindo uma doutrina ou ensino que lhes 
havia sido apenas mostrado, mas que não foi de fato REVELADO a eles. 
 
EU POSSO TE MOSTRAR, MAS NÃO POSSO TE REVELAR! 
 
Abel soube por revelação que o sacrifício ideal era com sangue, mas ninguém 
lhe mostrou isso. Foi revelado a ele. Deus só pôde mostrar a Caim qual era o 
sacrifício aceitável indicando-lhe o que Abel havia feito, mas não pôde revelar a 
ele por que teria que ser sangue derramado. Depois que lhe foi mostrado como 
sacrificar, Caim poderia ter feito 10 mil sacrifícios iguais àquele, porém seria 
apenas uma personificação da mecânica, mas não da dinâmica, porque ele 
continuaria sem entender. 
 
E isso é o que mais temos. Pessoas crendo e falando coisas só porque viram 
os outros fazendo e crendo, sendo muitas vezes apenas uma tradição ou 
rudimento, mas eles mesmos não possuíam aquela convicção dentro de si, e 
enquanto alguém estiver agindo assim estará apenas personificando o 
cristianismo. 
 
Espero que agora você consiga entender um pouco o que está acontecendo. 
 
Deus te abençoe. 

Diógenes Dornelles 
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